

SUMMARY

HUBUNGAN STRES KERJA DAN KELELAHAN KERJA PADA PEKERJA SUMBER DAYA AIR PEKERJAAN UMUM KOTA TANGERANG

Created by ANGELIA SABATINI SINUKABAN

Subject : HUBUNGAN STRES KERJA DAN KELELAHAN KERJA PADA PEKERJA

Subject Alt : HUBUNGAN STRES KERJA DAN KELELAHAN KERJA PADA PEKERJA

Keyword : STRES KERJA; KELELAHAN KERJA; PEKERJA;

Description :

Lamanya waktu bekerja sehari maksimum adalah 8 jam kerja dan selebihnya adalah istirahat. Memperpanjang waktu kerja lebih dari itu hanya akan menurunkan efektifitas kerja, meningkatkan kelelahan dan dapat mengakibatkan kecelakaan kerja. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan stres kerja dengan kelelahan kerja pada tenaga kerja sumber daya air dinas pekerjaan umum kota Tangerang. Metode penelitian adalah cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 35 orang secara sampel jenuh. Dimensi kelelahan kerja yaitu masa kerja, usia pekerja dan status perkawinan. Dimensi stres kerja digambarkan dalam bentuk psikologis, fisiologis, perilaku dan psikososial. Stres kerja diukur dengan menggunakan kuesioner (angket) dan kelelahan kerja menggunakan alat ukur reaction timer dan dianalisis menggunakan analisis univariat, bivariat, uji statistik dan hipotesis statistik. Sebagian besar pekerja berusia 􀂕35 tahun dengan lama bekerja 􀂕12 tahun dan sebagian besar pekerja telah menikah. Rata-rata skor stres kerja sebesar 56.94 (± 3.811) dan rata-rata skor kelelahan kerja adalah sebesar 452.23 (± 101.840). Hasil uji korelasi menunjukkan bahwa tidak ada hubungan stres kerja dan kelelahan kerja ($r=0.111$; $p>0.05$). Dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan stres kerja dan kelelahan kerja pada tenaga kerja sumber daya air Dinas Pekerjaan Umum Kota Tangerang.

Date Create : 07/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009 - 31- 089

Collection : 2009 - 31- 089

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor